



LA COMUNA DESARROLLARÁ DIFERENTES INICIATIVAS DESTINADAS AL CONTROL DEL TRANSPORTE Y LA MIGRACIÓN IRREGULAR.

## Desarrollan plan de seguridad en Ollagüe

Una de las principales iniciativas que pretende concretar el alcalde recién asumido en la comuna de Ollagüe, Jhean Ramírez, apunta a la conexión integral de la localidad fronteriza con el resto de la Región de Antofagasta. Aunque también apunta a aumentar los controles en una de las puertas de acceso internacionales para enfrentar la migración irregular y el contrabando de mercaderías que no pagan impuestos territoriales.

También busca la implementación de tecnología que les permita colaborar con Carabineros en estos controles a los camiones que se desplazan con cargas desde Bolivia, y que utilizan este punto de ingreso para conectar con las regiones de Tarapacá y Arica y Parinacota, con la adquisición de un escáner para detectar situaciones irregulares en un tiempo acotado para no perjudicar el transporte de estos productos que ingresan al país procedente de diferentes partes de Sudamérica.

“La idea es que, si bien nos vemos expuesto a un tratado internacional muy antiguo que tenemos con Bolivia, el cual no podemos generar un tipo de fiscalización más exhaustiva de control a los camiones, pero sí podríamos tener en la puerta de acceso a nuestro país un escáner para monitorear a los camiones”, puntualizó el edil, quien dijo que para concretar este objetivo tendrá que trabajar con la Delegación Presidencial Regional, Carabineros, PDI, Aduanas y el SAG.

Además, de indicar que “queremos que Ollagüe sea la comuna segura de frontera, que no nos pase lo que le ha pasado a algunas comunas hermanas del norte, como también del sur, que tenga las condiciones para hacer frente a la migración y el tránsito del transporte desde el vecino país”, manteniendo la seguridad de la localidad limítrofe. Para esto cuentan con los recursos para disponer de un inspector y vehículo municipal para patrullajes. 🌟